

Le ministres des Affaires étrangères du Venezuela s'entretient avec le représentant de la Chine à l'ONU



Nations Unies, 18 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a révisé l'agenda commun avec l'ambassadeur de la Chine aux Nations Unies, Ma Zaoxu, à l'occasion de sa visite au siège de cet organe mondial dans la ville étasunienne de New York.

Au cours de la rencontre, Ma Zaoxú a réitéré le soutien du gouvernement chinois au peuple vénézuélien et au président Nicolás Maduro.

Les deux diplomates ont conversé sur le travail bilatéral pour le développement. Ils ont réaffirmé leur volonté de continuer à avancer sur la voie de l'intégration stratégique entre Caracas et Beijing.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/181376-le-ministres-des-affaires-etrangeres-du-venezuela-sentretient-avec-le-representant-de-la-chine-a-lonu>



Radio Habana Cuba